
Queridos amigos: 

En estos días difíciles que están marcando Europa y el mundo, espero que estas líneas os den 
ánimo, confiando en que tanto vosotros como vuestras familias os encontréis bien.

Esta pandemia, que nos angustia y que no discrimina a nadie, exige de nosotros ahora más que 
nunca fraternidad. 

Tratando de dar sentido a este tiempo del que no siempre dispongo en mi día a día y que el 
momento actual me permite, quiero aprovechar para agradeceros a todos vosotros el haber 
escogido el Algarve para vivir, para trabajar o para estudiar.

Afortunadamente, vuestra participación está presente en las áreas más variadas de nuestra vida. 
Y gracias a ello somos una región más rica y una comunidad muy orgullosa de ser multicultural, 
con casi un 20% de población extranjera.

En el sector del Turismo, también conocido como la “Industria de la Paz”, hemos construido 
codo con codo un destino mucho mejor y con mucho más que ofrecer a quienes nos visitan.

Por ello, y como representante de Turismo del Algarve, quiero reiterar nuestro agradecimiento, 
mío y de todos los que trabajamos aquí, por vuestra contribución y por ayudarnos a reforzar 
nuestra determinación de profundizar en los lazos de afecto y convivencia en esta tierra, que 
también es vuestro hogar.

Espero que pronto podamos avanzar en este hermoso camino, construyendo un futuro más 
sostenible, un mañana más feliz.

Con todo nuestro cariño y amistad,

Presidente de Turismo de Algarve

Faro, 2020-04-03
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